



Los chicos de "Descontrola2" no se perdieron la diversión.



"Las Águedas" participaron fieles a la cita.



Cientos de jóvenes se reunieron en los alrededores del Ayuntamiento. | FOTOS: EÑE

# La fiesta explota con las peñas

Más de 3.000 personas abarrotaron ayer la Plaza España para participar en la inauguración festiva inmersos en una 'batalla campal' de alcohol y calimocho

EÑE | SANTA MARTA

**H**A pasado un año y las peñas vuelven con el mismo ánimo e ilusión por disfrutar de las fiestas. Algunas tradicionales y que forman parte de la historia del municipio y otros grupos de amigos nuevos que ya tienen edad para vivir estos días de forma independiente y han decidido reunirse para que estas fiestas sean diferentes y especiales.

Jóvenes que, junto al sofocante calor y los litros y ríos de sangría y calimocho que inundaban el suelo y corrían por el aire, fueron los protagonistas de la tarde. Entre los gritos y la algarabía de la multitud que prácticamente no dejaba oír los sonidos de la fiesta con los dj's Anto y el local Sevi Sánchez, las peñas fueron llenando la Plaza España para asistir a la apertura oficial de las fiestas en honor a Santa Marta.

Así, hasta 3.000 personas se reunieron en el ágora para desfilar con algunos clásicos como Los Abirras Picias, Las Águedas, Descontrola-2, Trik-2, FBI, Ceda el Vaso, Tumbacervezas, Vicia-2 o Coma Etilico, junto a las nuevas creaciones, como son BBTSJB, Amis, Acabados y otras que se habían reunido y disfrazado sin tener un nombre, aunque se echó en falta a otras peñas históricas del municipio.



"Coma Etilico" da nombre a esta agrupación.



Originales y divertidos los chicos de "El Hombre Invisible".

A continuación, y mientras seguía llegando gente a la plaza, tuvo lugar el chupinazo que lanzaron la concejal de Fiestas, Marta Labrador, y uno de los componentes de las peñas para dar el estallido oficial a los cinco intensos días de fiesta para vivir en la calle, para dar paso al desfile de música, bullicio y color por las calles del municipio.

Tras el pasacalles, la serpiente de color volvió a la Plaza España para continuar disfrutando con la mega fiesta de dj's y la animación, que enlazó con la organizada por la Peña Tumbacervezas. Una primera cita festiva en la que los jóvenes pusieron todas las ganas que llevan reservando para este momento y que no flaquearon en la verbena con la Orquesta La Señal y la discoteca móvil, que se prolongó hasta altas horas de la madrugada. Notas que también llegaron hasta la capital.

La jornada de hoy dará una tregua para recuperar fuerzas y las actividades festivas se centrarán en los torneos deportivos, un espectáculo de magia, el concurso de monólogos y chistes y concluirá, antes de la verbena y la discoteca móvil, con la I Gala de Fiestas, en la que intervendrá el alcalde, Javier Cascante, y contará con actuaciones para el público más familiar y también dedicadas a los mayores de la localidad.

## LOS DATOS

### Seguridad

A pesar de que las condiciones de algunos jóvenes no eran las adecuadas para estar en la calle desde primera hora de la tarde, el amplio dispositivo de seguridad organizado entre el Consistorio y la Policía Local, con la colaboración de Protección Civil, permitió el correcto desarrollo del inicio festivo, que contribuyó a mantener el orden y garantizar la seguridad tanto de los participantes como en la concentración de peñas como de los vecinos y el público asistente al acto inaugural.

### Chupinazo

Una de las novedades de la jornada inaugural de las fiestas fue el aparato instalado en el balcón del Ayuntamiento para facilitar a la concejal de Fiestas el lanzamiento del chupinazo y así evitar el incidente ocurrido durante las pasadas fiestas de San Blas, cuando el cohete explotó en la plataforma de madera junto a la cara de la edil en lugar de salir al aire. Por este motivo, y para garantizar el correcto lanzamiento se ha habilitado una estructura de hierro y metacrilato para proteger a los encargados de encender el chupinazo que, como es tradicional, marca oficialmente el inicio de cada edición festiva.

### Vaquillas

Esta tarde será la primera de las tres jornadas que vivirá el municipio relacionadas con los toros, que en esta ocasión serán reses de la ganadería de Montalvo. La suelta de vaquillas al estilo tradicional se sumará mañana al 'temido' toro del aguardiente y con ello se pretende dar cobertura a la numerosa afición taurina de los santamartinos.